

# Minerva Martínez imparte conferencia magistral en Foro Renapred

---



0



26 de Noviembre del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza impartió una conferencia sobre las garantías constitucionales y métodos de protección a la dignidad de las

personas con discapacidad, dentro del Foro Mundial de la Red Nacional para la Prevención de la Discapacidad (RENAPRED) que se realiza en Nuevo León.

Martínez Garza explicó a las y los asistentes, las observaciones realizadas a México por el Comité sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de las Naciones Unidas en relación al cumplimiento de los derechos fundamentales en el país.

En su participación en este foro la Presidenta de la CEDH enfatizó que la salvaguarda de los derechos de las personas con discapacidad están particularmente enfocados en la protección y defensa de su dignidad, su libertad e igualdad, a fin de generar espacios y políticas públicas que hagan efectivo el acceso a los servicios y permitan el desarrollo integral.

Durante la conferencia mencionó que los posicionamientos de la comunidad internacional en esta materia responden a un cambio de paradigma en cuanto al abordaje de la discapacidad, desde un modelo médico a un modelo social basado en los derechos humanos.

“Las personas con discapacidad constituyen un grupo titular de todos los derechos humanos, por eso las personas defensoras de sus derechos han exigido que deben ser objeto de atención por parte de los entes de gobierno, lo que implica dejar la estigmatización de que representan un grupo aislado y supeditado a políticas de ayuda social, sino ciudadanas y ciudadanos beneficiados de políticas públicas concretas y permanentes” expresó al presidenta de la CEDHNL.

En su conferencia “Los derechos de las personas con discapacidad en Nuevo León”, la Ombudsman destacó los cambios legislativos que se han logrado en el estado para proteger los derechos, prevenir y sancionar la discriminación.